



～KEIAIミニ行事～

2024. 7. 彩都けいあい

6月16日(日)の『父の日』に因み、お家の方へ『感謝』の気持ちを込めて、各学年プレゼントを作りました。大好きなお父さんの事を考えながら、一生懸命作る姿に心が温まりました。また、完成したプレゼントを見ながら、「早く渡したいな～」と父の日を楽しみにしている子ども達でした。

年少組 『父の日タペストリー』

父の日のプレゼント制作では、足形を使ってネクタイを製作しました。はさみやのりの扱いがどんどん身に付いている子ども達は、道具を上手にを使ってネクタイを完成させることが出来ました。シールを1つ1つ丁寧に貼る姿があり、いつもお仕事を頑張ってくれているお父さんに、感謝の気持ちを込めて完成させることが出来ました。父の日当日まで内緒にしておく約束をし、渡す日を心待ちにする子ども達でした。



～ハーモニーのお返事より～

- ・父の日のプレゼントは、よく理解できているのか「2回寝てから渡すの！」と言い、プレゼントを隠していました。父の日当日は「わたしが作ったのー♪」と誇らしげにプレゼントしていました☆母の日のプレゼントは私が「これなあに？」と聞いたら「分かんない」と言っていたので成長を感じました。

年中組 『ハンガー』

父の日のプレゼントを作ることを伝えると「いつも仕事を頑張ってくれているから…」とお父さんのことを考える姿がありました。製作中も髪の毛がどのくらいか、お父さんはいつもにっこり笑顔なんだ等嬉しそうに話し、取り込む姿が沢山見られました。持ち帰りの日にも、ばれないように隠す場所や2回寝てから渡すことなど子ども達同士で確認し合い「喜んでくれるかな？」とワクワクしていました。



～ハーモニーのお返事より～

・父の日のプレゼントは金曜日の夜からパパに「内緒の話があるんだよ」「ハンガーなんだけどね」と言っていました。前日は「明日起きて、トイレ行ったらすぐに渡すからね！ごはん食べる前に渡すね！」と言って、当日その通りに渡せていました。当日まで待ったり、ごはん大好きだけど食べる前に渡してかわいーとほめたら、わたしもうすぐ年長さんになるからねと言っていました。



年長組 『ハンカチ・シャツ袋』



いつも仕事を頑張っているお父さんに「ありがとう」の気持ちを込めてハンカチを作りました。絵を描く際、いつも遊んでいる遊具や芝生で寝転んでいるところなど色々な場面を思い浮かべて、楽しそうに描いていました。後日、描いた絵がハンカチになって戻ってくると子ども達は大喜び。「絶対内緒だよ」や「どこに隠す？」など友達同士でもヒソヒソ話す姿がとても可愛らしかったです。シャツ袋はシャツとネクタイの色を子どもが好きな色を選んで作りました。ボタンやポケットも描き、可愛いプレゼントとなりました。



～ハーモニーのお返事より～

・母は父の日だということをすっかり忘れて過ごしていたのですが、息子が「プレゼント渡さないと！！」としっかり覚えてくれていました。プレゼントを後ろに隠して持ち、パパが来ると「父の日おめでとう！いつもありがとう！」と言って渡していました。「ハンカチぼくが書いたんだよ！シャツにはボタン付けたよ！」と説明をしていました。パパも息子もとても嬉しそうで、こっちも嬉しくなりました。